

## 部活動の思い出

バレーボール部父母の会会長から寄せられたメッセージです



勝利に向けて気持ちは一つ ～ 市郡中総体のタイムアウトから ～

未経験から始めたバレーボール。3年生3人。保護者もハラハラドキドキしていたのを未だに覚えています。学年が上がるにつれ、後輩ができ、人数も増え、練習も見応えのあるものになり.....そして新人戦、初めての「勝!!」優勝したかのような喜びを味わうことができました。そして、あっという間に中総体.....本当に早すぎて、このチームでのプレーがもっと見たかったと思うほどです。

入賞はできなかったのですが、子供たち、保護者ともに貴重な経験をさせていただきました。2年生がいなければ試合にも出られなかったのも、本当に感謝ですね。ありがとうございました。

そして、子供たちを、熱心に、時には笑いありでご指導いただきました信誠先生、時間を作って練習や試合に参加してくださいました進藤先生、本当にありがとうございました。心から感謝申し上げます。

バレーボール部父母の会会長 松田和歌子(麻弥)

### <編集後記>

最後の試合を終え、早2か月が過ぎようとしていますが、それまで頑張ってきた日々はいつもまでも思い出されるものかと思えます。思いのあふれるメッセージ、本当にありがとうございました。そして、これまでのご支援、本当にお疲れ様でした。

なお、各部からのメッセージはこれからも承っております。よろしくお願いいたします。